

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang pengaruh kegiatan menonton film nussa dan rara dalam perkembangan emosional anak usia dini, dapat di simpulkan bahwa kegiatan menonton film nussa dan rara dalam perkembangan emosional anak usia dini, Penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan menonton film nussa dan rara dalam perkembangan emosional anak di KB Putra Harapan.). Hal ini dapat dilihat pada berbandingan hasil *pretest* dan *posttest*. Hasil menyatakan bahwa *pretest* siswa KB Putra Harapan tingkat capai perkembangan anak terhadap perkembangan emosional anak usia 3-4 tahun. Rata-rata masih belum berkembang. Sedangkan hasil *posttest* tingkat pencapaian perkembangan anak terhadap perkembangan emosional anak. Dari 30 anak di KB Putra Harapan berkembang sangat baik.hal ini juga bisa dilihat pada uji normalitas, hasil *pretest* kelas A1 adalah ($0,082 > 0,05$), *posttes* A1 adalah ($0,567 > 0,05$), *pretest* A2 ($0,026 > 0,05$), *posttest* A2 ($0,839 > 0,05$). Dilihat dari homogenitas hasilnya ($0,157 > 0,05$) dan dilihat dari uji hipotesis hasilnya ($0,000 < 0,05$). Dapat ditarik kesimpulan bahwa adanya kegiatan menonton film Nussa dan Rara dalam perkembangan emosional anak usia 3-4 tahun di KB Putra Harapan sangat berpengaruh.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di KB Putra Harapan Kecamatan Sugihwaras, Kabupaten Bojonegoro, ada beberapa saran yang dapat bermanfaat bagi perkembangan emosional pada anak melalui film nussa dan rara sebagai berikut :

1. Kepala sekolah dapat menerapkan pengumuman film nussa dan rara dalam proses pembelajaran terutama dalam perkembangan emosional
2. Bagi guru, di KB guru bisa menerapkan kegiatan belajar menggunakan film nussa dan rara untuk mengembangkan emosional pada anak dan menonton merupakan yang paling menarik dan unik.
3. Bagi peneliti selanjutnya, dapat melakukan penelitian dengan variabel perkembangan emosional dan subjek penelitian yang berbeda untuk mengatasi setiap permasalahan yang ada pada diri anak.

UNUGIRI



UNUGIRI